

Un petit tour au Québec avec Ailleurs en Folie



Damien Gillot et l'œuvre qu'il a réalisé sur place.

Théâtre, concerts, exposition et gastronomie, un joli programme !

Ailleurs en Folie a fait escale le week-end dernier à Montréal. Le tour du monde continue avec cette programmation du Manège qui avait déjà emmené les visiteurs du côté de l'Espagne, de Londres, de Casablanca ou encore de Milan. Samedi et dimanche, les drapeaux du Québec ont fleuri rue du Commerce et rue Gippus. Les animations en hommage à la belle province se sont succédées. Entre le stand gastronomique québécois, qui proposait de bons produits comme l'incontournable sirop d'érable, le chanteur Sylvain Bellegarde, qui a interprété des airs de musique traditionnelle et des titres de Robert Charlebois, l'immersion a été totale pour les participants. L'artiste Damien Gillot a également exposé ses œuvres dans la galerie ExCentric. Le jeune homme, originaire de Maubeuge, est installé à Montréal depuis 2008. Il a partagé son univers avec le public. Il expose jusqu'au 27 septembre et a réalisé une création unique, avec des pièces de Kangoo.

Des rendez-vous savoureux ont aussi été organisés au Monkey Factory, à la Taverne et au Bon vin de France, des bars ExCentriques. ■

